

Jaringan Nasional

PLN Peduli, Serah Terima Bantuan Sembako, Program TJSL PLN Persero ke Yayasan Lingkar Qur'an Dhiyaut Tazkiyah

Linda Sari - BUKITTINGGI.JARNAS.OR.ID

Feb 6, 2024 - 20:33



PLN Peduli, Serah Terima Bantuan Sembako TJSL PLN Persero ke Yayasan Lingkar Qur'an Dhiyaut Tazkiyah

Bukittinggi - Sebanyak 4328 paket sembako diberikan TJSL PT PLN kepada Yayasan Lingkar Qur'an Dhiyaut Tazkiyah di Aula Hotel Galery pada Selasa (06/02).

Hadir pada acara ini, Owner hotel Galery Lusiana Susanti, Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, Ny Nurna Eva Marfendi, dan Ketua Yayasan Lingkar Qur'an yang diwakili Sekretaris Yayasan Lingkar Qur'an oleh Rio Priadi serta masyarakat penerima manfaat.

Dalam sambutannya, Ketua Yayasan Lingkar Al-Qur'an yang diwakili Sekretaris Yayasan Lingkar Qur'an Rio Priadi menyampaikan, pihaknya sangat

berterimakasih kepada PT PLN , Alhamdulillah ini sebuah amanah mudah mudahan dapat diberikan kepada penerima manfaat tepat sasaran.



"Yayasan Qur'an ini adalah sebuah yayasan di bidang keagamaan yang beralamat di Gulai Bancah Alhamdulillah tahun ini kita dapat bantuan dari PT PLN melalui program TJSLnya berupa bantuan sembako," jelas Rio.

Dikatakannya, Alhamdulillah bantuan sembako ini sudah kita dapatkan dan insya Allah bantuan ini senilai Rp 498 juta atau hampir setengah miliar dan jika dihitung paket sembako ada sekitar 4389 paket.

"Insyaallah kita sudah atur untuk pendistribusian kepada penerima manfaat, Dan sesuai dengan arahan PLN juga nanti akan dibuat bukti tanda penerimaannya dari seluruh penyerahannya akan kita dokumentasikan," kata dia.

Ia juga berharap kepada masyarakat penerima manfaat, mari sama sama kita syukuri, mungkin secara nominal tidak banyak, tetapi ini banyak manfaatnya untuk yang membutuhkan

"Alhamdulillah semoga akan ada program-program lain yang bisa diberikan kepada masyarakat," harap Rio.

Ia menambahkan, Pihaknya akan memberikan bantuan sembako ini disekitar Bukittinggi dan Agam dan secara simbolis kita berikan 150 paket sembako di Hotel Galery Bukittinggi, Semoga ini bukan yang pertama dan yang terakhir.

Ketua PT PLN UP3 Kota Bukittinggi Oktafiadi menyampaikan, pihaknya berharap kepada Yayasan Lingkar Qur'an agar dapat dimudahkan untuk menyebarkan kepada masyarakat dan semoga nantinya bisa berjalan dengan baik dan lancar dan ini kucuran dananya dari PLN pusat.

"Mudah-mudahan ini membawa berkah dan mohon doa mudah-mudahan PLN tetap bisa melayani masyarakat dan mudah-mudahan dengan doa dari bapak ibu sekalian agar pelayanan kepada masyarakat juga bisa kami tingkatkan," ungkap Oktafiadi.



Ditambahkannya, pihaknya dipesankan dari pusat memudahkan pelanggan dan dengan adanya Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL).

Selanjutnya sambutan dari Wakil Walikota Bukittinggi Buya Marfendi, ia berharap hendaknya program ini bisa berkelanjutan dan bantuan ini untuk pemberdayaan.

"Mudah-mudahan yayasan beliau ada hal-hal yang baru dan kita doakan agar PLN tetap menerangi dan melayani kita untuk memberikan nilai nilai yang baik kepada kita, dan semoga ini memberikan berkah kepada kita. (**LindaFang**).